

GREG CLARK

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Expert on cities
- Former advisor to the Mayor of London



Greg Clark adalah pakar yang diakui dunia akan masa depan pengembangan kota dan kota. Dia adalah pemimpin pemikiran, penasihat dan fasilitator dengan pengalaman 20 tahun. Clark telah menjadi penasihat strategi kota untuk lebih dari 20 kota di 5 benua dan telah memimpin jaringan dan proyek kota internasional tentang strategi ekonomi, kepemimpinan kota, keterbukaan dan migrasi, investasi perkotaan, perencanaan strategis jangka panjang, dan pencitraan kota. Kota-kota ini termasuk London, Sao Paulo, Singapura, New York, dan Hong Kong. Dia adalah pakar peer reviewer internasional mengenai masalah pembangunan kota dan regional untuk organisasi antar pemerintah di lima benua, dan telah memimpin lebih dari 100 ulasan seperti itu di 100 kota.

Topics

- Advisors
- Analysts
- Business
- Politics

Pekerjaan Clark melibatkan portofolio besar peran kepemimpinan dan penasihat internasional dan UK, dan sejumlah strategi inovatif dan peran penelitian di organisasi terkemuka. Dia adalah Senior Fellow di Urban Land Institute; Kepala Penasihat dan Ketua Forum OECD tentang Pengembangan dan Investasi Lokal; dan Penasihat Utama pada Forum Pengetahuan Urbanisasi Bank Dunia. Dia juga ketua Konsorsium Cambridge Stansted London; anggota London Enterprise Partnership; Rekan Global dari Brookings Institution di Washington; Rekanan Kota LSE; Ketua BID Inggris; dan Profesor Tamu di Cass Business School. Dia menyarankan banyak perusahaan global untuk bekerja dengan kota-kota global, dan di antara klien regulernya adalah JLL, GVA, Siemens, Microsoft, dan JP Morgan Chase.

Clark telah memimpin banyak proyek utama dalam beberapa tahun terakhir pada pengembangan London. Dia sebelumnya adalah Komisaris Komisi West End (2012-2013), Anggota Dewan Promote London (2010/2010), Direktur Pelaksana di Greater London Enterprise, CEO dari London Enterprise Agency / OneLondon, dan Direktur di London Docklands Pengembangan Corp

Seorang pembicara dan ketua konferensi yang dinamis, Greg Clark telah berkontribusi pada lebih dari 200 konferensi di seluruh dunia; termasuk ULI (KTT Kota Dunia, Forum Walikota Dunia, KTT Kota-Kota Asia Pasifik, dan EuroCities), OECD, Bank Dunia, Financial Times, EIB, MIPIM, LSE, Brookings Institution, dan Dewan Uni Eropa. Dia berbicara tentang masalah yang dihadapi kota-kota seperti daya saing dan pertumbuhan, kepemimpinan dan tempat, membiayai masa depan, dan keuntungan dari keragaman dan keterbukaan dalam ekonomi global.

Dia adalah penulis lebih dari 10 buku dan laporan utama tentang pengembangan kota. Publikasi-Nya termasuk 'The Business of Cities: A Review of 100 City Indexes' (2011), 'The Seven Habits of Successful Cities' (2011), 'Apa Itu Kota Inggris Yang Bagus?' (2011), 'Kepemimpinan Kota dalam Siklus Pengembangan Baru' (2011), dan 'Manfaat bisnis dari penyelenggaraan acara global' (2011). Greg Clark adalah spesialis di kota-kota, termasuk bangunan, investasi, dan strategi mereka. Perannya saat ini termasuk Senior Fellow, ULI Eropa, Timur Tengah,

Afrika, dan India; Ketua, Distrik Peningkatan Bisnis Inggris; Anggota Walikota London Mempromosikan Dewan London; Ketua Forum OECD untuk Lembaga Pengembangan dan Strategi Investasi; Mengunjungi Profesor dalam Kepemimpinan Kota di Cass Business School, City of London. Dia juga penasihat terpercaya untuk beberapa perusahaan global yang ingin bekerja lebih dekat dengan kota-kota besar dan daerah.

Pada bulan Juli 2012, Greg diangkat menjadi Ketua Konsorsium Cambridge Stansted London, mengedepankan strategi untuk koridor pertumbuhan atas nama 13 Pemerintah Daerah dan Mitra Bisnis mereka. Baru-baru ini, pada bulan Februari 2013, Walikota London, Boris Johnson, menunjuk Greg ke London Local Enterprise Partnership (LEP). Dia juga berada di Dewan Pusat Kota dan Pusat London.

Keahlian Greg meliputi Ekonomi Kota dan Metropolitan sebagai Pasar Berkembang untuk perusahaan global; Bagaimana Perusahaan Global dan Kota Global dapat bekerja bersama untuk saling menguntungkan; Instrumen Investasi Kota dan Regional: Keuangan Publik / Swasta dan kolaborasi; Pemasaran Kota dan Regional, Branding, dan dampak lokal dari Acara Internasional; Keunggulan Kompetitif Keanekaragaman untuk Kota dan Wilayah; Masa Depan dan Kepemimpinan Kota dan Wilayah di era Global.

Pada tahun 1995, ia terpilih sebagai Harkness Fellow dan menghabiskan 18 bulan di Amerika Utara sebagai tamu dari Pemerintah Federal AS menilai kota dan perkembangan ekonomi regional di 12 wilayah metropolitan Amerika Utara dari pangkalan sebagai rekan di Universitas Columbia di New York City .

Sebagai Ketua Forum Pengembangan Perkotaan Eropa dari tahun 1996 hingga 2000 ia mengawasi ulasan pengembangan dan regenerasi di 24 Kota / Wilayah Eropa. Pada 2005 ia meninjau regenerasi perkotaan di 7 kota dunia Asia untuk OECD. Pada tahun 2004 ia memberikan pelatihan kepada para pemimpin pembangunan kota dan regional dari 9 kota di Afrika Selatan.

Dia telah mengarahkan studi banding dan penilaian kota London dan New York, Inggris & Spanyol, Inggris & Kanada, dan Inggris & Cina. Dia memfasilitasi hubungan strategis antara kota dan antara perusahaan global dan kota global.

Dia telah memberikan pelatihan kepemimpinan kepada para eksekutif senior dari Siemens, Microsoft, Linklaters, dan EDF Energy. Dia telah memberikan pengarahan staf tentang masalah kota dan metropolitan untuk Grosvenor, PWC, dan Barclays Bank. Dia telah berbicara dan memberi nasihat kepada kelompok-kelompok kepemimpinan bisnis di London, New York, Paris, Hong Kong, Milano, Torino, Mumbai, Buenos Aires, Auckland, Toronto, Johannesburg, Cape Town, Edinburgh, Cardiff, dan Glasgow.

Dari tahun 1988 hingga 2006 ia memegang berbagai jabatan termasuk: Penasihat Utama Pengembangan Kota & Regional, Kantor Wakil Perdana Menteri, Pemerintah Inggris, Direktur Eksekutif Strategi dan Komunikasi, Badan Pengembangan London, Direktur Pelaksana, Pengembangan Ekonomi, di London Raya Enterprise, Kepala Eksekutif London Enterprise Agency: 'One London', dan Direktur Program Internasional di London Docklands Development Corporation.

Pada bulan Juli 2012, Greg diangkat menjadi Ketua Konsorsium Cambridge Stansted London, membawa strategi ke depan untuk koridor pertumbuhan atas nama 13 Pemerintah Daerah dan Mitra Bisnis mereka. Pada Februari 2013, Walikota London, Boris Johnson, menunjuk Greg ke London LEP. Dia juga baru-

baru ini bergabung dengan Dewan Centre for Cities dan Centre for London.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988